

## **LA RADIO TÉLÉVISION SUISSE**

a le profond regret de faire part du décès, le 15 avril 2024, de

### **Monsieur Jean-Pierre GIRARDIN**

dont elle gardera le meilleur souvenir.

Entré à la TSR en 1976, il fut caméraman à Neuchâtel Région pendant plus de 40 ans.

Il a couvert de très nombreux événements et participé à quantité de reportages. Il avait pris sa retraite en novembre 2007.

À son fils Fabien, sa famille et ses proches, la direction de la RTS adresse ses sincères condoléances.

Merci de se référer à l'annonce officielle de la famille concernant la cérémonie d'adieu.